

CUADRADO NARANJA

Palabras clave: PROSPERIDAD, SINCRONÍAS, RECURSOS, EXPANSIÓN

LECTURA GENERAL

Es el arquetipo que fomenta la *abundancia de medios* y la riqueza de oportunidades *procedentes del exterior*, movilizando las situaciones laborales estancadas; el Cuadrado Naranja abre o restaura los puentes de relación idónea con los demás y activa el *futuro fluido*. También puede cerrar las puertas que no conduzcan a la expansión del individuo que utilice ese arquetipo o que no faciliten su relación con la abundancia y la facilidad. El filtro en sí no trabaja tanto con las *memorias de escasez* (como lo hace el Decágono Amarillo) o de *no merecer* la prosperidad, sino que moviliza las oportunidades del exterior y trabaja con el tiempo futuro. Es una semilla con gran poder germinativo y de desarrollo.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Sintoniza con la energía universal de la abundancia, la prosperidad y la expansión fluida.

Activa las fuerzas del tiempo futuro para facilitar riqueza y la fluidez de experiencias en el actual aprendizaje terrenal.

Planta una semilla de desarrollo óptimo y de oportunidades para el avance.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la capacidad de saber establecer puentes de conexión con las personas y circunstancias que nos aporten prosperidad y fluidez a nuestro proceso.

Nos sintoniza con los campos mórficos de la abundancia de medios, con el fin de facilitar el aprendizaje sin esfuerzo, sin restricciones, escasez o sufrimiento.

Abre puertas y oportunidades, enriqueciendo y movilizando situaciones laborales o personales estancadas o aisladas.

Trata y corrige las memorias culturales de 'necesidad de esfuerzo y lucha' para poder vivir, superarse y expandirse.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Facilita los medios vitales y energéticos para una salud óptima.

Implanta nuevos códigos de facilidad y fluidez en el campo mórfico-estructural y en los correspondientes campos electromagnéticos.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Cuadrado Naranja es un código geocromátrico que nos habla de la cocreación y la sincronía, de las oportunidades y ayudas que proceden del exterior para que tu vida prospere, avance, genere cosechas, para facilitar la subsistencia sin escasez de medios y con fluidez de recursos. Nos impulsa para sentir la fraternidad, para entrenarse a ser próspero en varios aspectos de tu vida, no solo económico, pero siempre contando con el exterior (personas o entes celestiales), con esa sincronidad y asistencia de fuerzas que siempre colaboran en ese asunto de la prosperidad y la abundancia de medios para facilitar la existencia.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Facilita el encuentro de seres y de circunstancias que nos permitan prosperar, y obtener fácilmente beneficios de nuestro trabajo y buenas oportunidades de expansión. Activa las memorias de riqueza y abundancia del lugar, neutralizando las memorias de 'esfuerzo' grabadas en el pasado, de los propios habitantes o de los habitantes anteriores.

Este arquetipo ordena la sincronía y las conexiones de oportunidades expansivas y abundantes para la evolución anímica. Es un filtro que potencia la energía de *prosperidad*, de *expansión* y de *agilidad económica* de un lugar. Es adecuado usarlo en algunas viviendas o comercios donde sus usuarios necesiten aprender de estas propiedades expansivas y de abundancia. Posibilita y facilita las *oportunidades laborales*, los *proyectos expansivos*, los buenos contactos, etc. y neutraliza los códigos ambientales de escasez, de falta de confianza y aislamiento.

CODIFICA y APORTA: prosperidad, recursos, oportunidades, sincronías, ayudas
DESCODIFICA y TRATA: estancamiento de recursos, escasez, desagrado

ENTIDAD ASOCIADA: El Cuadrado Naranja es el ángel enlazador de las circunstancias prósperas

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Urano en Géminis

MANTRA ASOCIADO: *Expande tu ser en la abundancia*

SECUENCIA NUMÉRICA: 41700

